

MEDIENINFORMATION PFALZWERKE NETZ AG

Ludwigshafen, 26. April 2024

Spatenstich für neue Dienststelle der Pfalzwerke Netz AG in Edenkoben

Energieeffizienter Neubau, moderne Arbeitsplätze und zukunftssichere Versorgung: All das wird die neue Dienststelle des Netzteams Vorderpfalz der Pfalzwerke Netz AG vereinen. Am 26. April 2024 um 14 Uhr feiern Vertreter von Stadt, Verbandsgemeinde und Unternehmen mit einem offiziellen Spatenstich an der neuen Adresse „in den Seewiesen 9 in Edenkoben“ den Auftakt zu einer erfolgreichen Verlagerung der Dienststelle.

In Edenkoben (aktueller Standort Rappenstraße 12a) ist ein Teil des Netzteams Vorderpfalz stationiert. Der zweite Teil hat seine Dienststelle in Maxdorf. Die 15-köpfige Mannschaft aus Edenkoben freut sich, ab Mitte 2025 die bestmögliche Versorgungssicherheit unter anderem im Raum Edenkoben, Bellheim, Elmstein, Römerberg oder Lingenfeld aus einer zukunftsgerichteten Dienststelle heraus sicherzustellen.

„Es ist die erste Dienststelle seit Jahrzehnten, die wir neu bauen. Heute ist Energiesparen nicht nur bei unseren Kund*innen Gebot der Stunde, auch wir wollen mit gutem Beispiel vorangehen. Unsere Anforderungen an den Neubau lagen daher klar auf einer energieeffizienten, nachhaltigen Bauweise und Betreuung sowie der attraktiven, zukunftsorientierten Arbeitsplatzgestaltungen. Wir sind in Edenkoben lange verwurzelt. Daher war es uns sehr wichtig, hier in der Stadt einen adäquaten neuen Standort zu finden und zu investieren. Das ist mithilfe von Ludwig Lintz, Bürgermeister von Edenkoben, gelungen. Ein großes Dankeschön gilt daher ihm und der Stadt“, so Dr. Holger Birl, Vorstand der Pfalzwerke Netz AG.

Das Unternehmen hat das Gelände „in den Seewiesen 9“ im Gewerbegebiet Edenkoben erworben und investiert rund 6 Millionen Euro in den Neubau. Der moderne, eingeschossige Bau wird in Holzrahmenbauweise errichtet und entspricht dem Energiestandard Effizienzhaus 40. Auf einer Gesamtnutzfläche von

über 1.100 Quadratmetern entstehen moderne Büros und hybride Besprechungsräume, die eine flexible Arbeitsplatzgestaltung ermöglichen sowie großzügige Lager- und Werkstatt-Flächen und eine Fahrzeughalle. Hinsichtlich der nachhaltigen Betreuung der Dienststelle setzt das Unternehmen auf die Beheizung mittels Wärmepumpe sowie den Einsatz von Photovoltaik für die Stromerzeugung. Nahezu alle Dachflächen sollen ausgestattet werden. Zudem wird Regenwasser in einer Zisterne gesammelt und als Brauchwasser zum Beispiel für die Toilettenspülung genutzt. Als Top-Anbieter im Bereich E-Mobilität ist die Vorrüstung einer Ladeinfrastruktur am Standort Edenkoben für die Pfalzwerke-Gruppe obligatorisch.

„Der neue Standort in den Seewiesen bietet uns eine schnellere Anbindung an die Autobahn, eine verbesserte Infrastruktur zu und auf unserem Gelände und mehr Präsenz in Edenkoben, denn das Gewerbegebiet ist stark frequentiert. Durch die bestens ausgestattete, moderne Dienststelle und mehr Platz für unseren Geräte- und Maschinenpark können wir unsere Versorgungsdienstleitungen weiterentwickeln. Mein Team und ich freuen uns auf den Umzug in 2025“, so Bernd Manger, Abteilungsleiter Netzteam Vorderpfalz.

Die Vorbereitungen für den Neubau sind in vollem Gange. 2023 wurde die auf dem Gelände bestehende Halle abgebrochen und das Baufeld geräumt. Im ersten Quartal 24 fanden Gründungsarbeiten statt und Bauteile für die Holzrahmenbauweise werden sukzessive vorgefertigt und die Bodenplatte wurde gegossen. Bis voraussichtlich Ende des Jahres soll das Gebäude stehen, sodass im Frühjahr 2025 die Feinarbeiten im Innenausbau und der Umzug stattfinden können. Nach aktuellen Planungen findet die Eröffnung der neuen Dienststelle dann Mitte 2025 statt. Generalunternehmer für den Bau der neuen Dienststelle ist die Unternehmensgruppe DIRINGER & SCHEIDEL aus Mannheim.

Über die Pfalzwerke Netz AG

Die Pfalzwerke Netz AG ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft der PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT mit Sitz in Ludwigshafen am Rhein. Vom

Rhein bis in den Saarpfalz-Kreis sowie von der französischen Grenze bis in den Donnersbergkreis erstreckt sich das Stromnetz der PW Netz AG, welches derzeit 425 Konzessionen umfasst. Um im Netzgebiet eine optimale Versorgung sicherzustellen, sind vier Netzteams für die Unterhaltung der Anlagen im Einsatz. Sie sorgen für den sicheren Betrieb des 15.450 Kilometer langen Stromnetzes, an welches 367.000 Netzkunden angeschlossen sind. Die satzungsgemäße Geschäftstätigkeit der PW Netz AG umfasst die Planung, die Errichtung, den Betrieb, die Wartung und Unterhaltung sowie den Ausbau und die Nutzung von Netzanlagen und Verteilungsanlagen für Strom, Gas, Wasser und Fernwärme einschließlich der Erbringung und Vermarktung dazugehöriger Aufgaben und Dienstleistungen. Die Tätigkeiten der Gesellschaft umfassen die Stromverteilung, den Messstellenbetrieb sowie sonstige Aktivitäten im Bereich Strom im Sinne des Energiewirtschaftsgesetzes (EnWG). www.pfalzwerke-netz.de